

جربوه من بركته وكذلك فعله مع السقائين متى احب ان يشرب ولم يزل دأبه كذلك الى سنة ثمان وعشرين فحج فيها الامير سيف الدين يملك فاستنصبه معه الى ديار مصر فانقطع خبره نفع الله تعالى به ٥

ذكر عادة اهل مكة في صلواتهم ومواضع ائمتهم فمن عادتهم ان يصلي اول الايمة امام الشافعية وهو المقدم من قبل اولى الامر وصلاته خلف المقام الكريم مقام ابراهيم الخليل عليه السلام في حطيم له هنالك بديع وجمهور الناس بمكة على مذهبه وللحطيم خشبتان موصول ما بينهما باذرع شبه السلم تقابلها خشبتان على صفتها وقد عقدت على ارجل

quelque chose chez soi; et cela par suite de l'expérience qu'ils avaient faite de l'avantage qui en résultait pour eux. Pareille chose arrivait à l'égard des porteurs d'eau, quand il voulait boire. Il ne cessa d'agir de la sorte, jusqu'à l'année vingt-huit (728 de l'hégire, 1328 de J. C.), où l'émir Saïf eddîn Yelmelec fit le pèlerinage de la Mecque. Il l'emmena avec lui en Égypte et son histoire finit ainsi. Puisse Dieu nous être utile par son moyen!

DES HABITUDES DES MECQUOIS DANS LEURS PRIÈRES, ET DES LIEUX OÙ OFFICIENT LEURS PRÉLATS.

Il est d'usage que le premier imâm qui prie soit celui des châteïtes, qui obtient la prééminence de la part des dépositaires de l'autorité. Sa prière a lieu derrière la noble station, celle d'Abraham, l'ami de Dieu (sur qui soit le salut!). Il existe là une place ou paroi (*hathîm*) qui lui est destinée, et qui est admirable. La généralité des habitants de la Mecque suit son rite. Ce *hathîm* consiste en deux solives, jointes par des traverses en guise d'échelle, et ayant en face